



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CALIDO VERANO. Río de Janeiro, Brasil, enero 18 (Reuters). Estas muchachas se refrescan en la playa de Copacabana debido a que el verano está bastante

cálido en su país, alcanzando temperaturas hasta de 40 grados centígrados, mientras que Europa se ve afectada por uno de los inviernos más crudos de su historia.

Ilegales huyen por detenciones en N.Y.

Nueva York, enero 18 (AP). Usando sábanas atadas unas a otras, un número no determinado de presos huyeron hoy del centro de detención del Servicio de Inmigración y Naturalización en Manhattan, informó la policía.

(19:45 GMT), de acuerdo con el sargento Raymond O'Donnell, portavoz de la policía. Los funcionarios de inmigración no estaban seguros de cuántos presos habían escapado, y estaban contando a los que aún permanecían en el centro.

La policía fue informada de la huida a las 11:45

—Pasa a la página 42—

Sigue en Los Angeles la serie de asesinatos

Los Angeles, 17 de enero (DPA). La serie de asesinatos en Los Angeles, que ha costado ya la vida a 30 personas, no termina. La policía comunicó hoy que tres vagabundos fueron hallados acuchillados en la semana que acaba de terminar.

sin hogar y prostitutas son las víctimas preferidas de por lo menos dos desconocidos asesinos. Parte de los asesinados fueron estrangulados o acuchillados, otro fue practicamente ejecutado con tiros a la cabeza. La policía carece hasta

Vagabundos, personas

—Pasa a la página 42—

Radio insurgente oída en Managua

Managua, enero 18 (AP). Una nueva estación radial clandestina de los insurgentes nicaragüenses puede ser escuchada en los radios de esta capital y en cualquier lugar de Nicaragua, según han informado radioescuchas.

horas. Emite música, noticias, comentarios, deportes y otros programas y reemplaza a la antigua emisora 15 de Septiembre, que comenzó a transmitir hace unos tres años, pero que no se podía sintonizar claramente en algunas zonas del país.

Radio Liberación, una emisora de 50 mil voltios, comenzó el jueves a transmitir desde las 6 a las 18

Los radioescuchas en

—Pasa a la página 42—

1987 es año decisivo para liberar Nicaragua

Tegucigalpa, enero 18 (AP). Enrique Bermúdez, jefe militar de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), dijo hoy en emisión radial captada aquí que 1987 es un año decisivo para la liberación de su país.

Bermúdez dijo que 1987 será un año "en el que se determinará si el régimen izquierdista de Managua se consolida o Nicaragua se constituye en una nación libre del comunismo internacional".

"Contamos con el apoyo de nuestro pueblo y la ayuda financiera de Estados Unidos. Por ello, no hemos ido a la guerra final, la cual ha sido intensificada

últimamente en (las provincias norteañas de) Matagalpa, Chontales, Boaco, Jinotega y Yelaya", indicó Bermúdez.

Informó asimismo que con los 100 millones de dólares aprobados en octubre por el Congreso norteamericano para los rebeldes nicaragüenses "Hemos adquirido gran cantidad de armas, incluso misiles antiaéreos, para derribar esencialmente a los aviones y helicópteros sandinistas que bombardean sistemática e indiscriminadamente a la población civil de Nicaragua".

—Pasa a la página 17—

Oposición apoya el diálogo: Nicaragua

Managua, enero 18 (AP). Opositores al gobierno reiteraron que el paso más directo para encontrar una solución a la crisis nicaragüense y regional "es el diálogo entre los sandinistas y los rebeldes nicaragüenses".

Los comentarios fueron expresados ayer por políticos nicaragüenses a The Associated Press, en vísperas de la visita de los cancilleres del Grupo de Contadora formado por México, Venezuela, Colombia y Panamá, los del Grupo de Apoyo que integran Argentina, Brasil, Perú y Uruguay, y los respectivos secretarios generales de la Organización de las Naciones

Unidas (ONU) y de la Organización de los Estados Americanos (OEA), con miras de crear condiciones que permitan reanudar las negociaciones de paz en Centroamérica.

El primer presidente del opositor Partido Liberal Independiente de Nicaragua, Juan Manuel Gutiérrez, dijo que hay que dudar de los resultados positivos de la misión "mientras los sandinistas se resistan a sostener pláticas con los rebeldes antisandinistas", apoyados por Estados Unidos.

—Pasa a la página 44—

Barco maltés se hunde en España

Barcelona, enero 18 (AP). Un barco de carga con matrícula de Malta se hundió hoy frente a la costa

—Pasa a la página 19—

Seguirá clausura de La Prensa Nicaragua

Managua, enero 18 (AP). El gobierno sandinista de Nicaragua negó autorización al diario opositor "La Prensa" para que, amparándose en las disposiciones de la nueva Constitución, reanude su publicación, dijo hoy uno de los dueños de ese diario.

La co-propietaria, Violeta Chamorro, mostró a

The Associated Press una copia de prueba del periódico presentado ayer a la oficina de censura del gobierno. Dijo que "La Prensa" estaba preparada para imprimir miles de ejemplares ese día.

En una carta enviada a los dueños de "La Prensa"

—Pasa a la página 65—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTINUCLEARES. Nuremberg, Alemania Occidental, enero 18 (Reuters). Estos policías cierran el paso a los manifestantes antinucleares, que se oponen a la instalación de la primera planta reprocesadora nuclear en Alemania. También protestan por el grave riesgo de verse envueltos en una conflagración nuclear, si se aumentan los arsenales de armas atómicas.

Rebeldes afganos denuncian ataques

Islamabad, Pakistán, enero 18 (AP). Las tropas gubernamentales atacaron a los rebeldes en varias partes de Afganistán a pesar de un llamamiento a una tregua, rechazada por los insurgentes, que intensificaron sus ataques a posiciones gubernamentales, dijeron hoy fuentes guerrilleras.

Los dirigentes rebeldes afganos con sede en Pakistán dijeron que tenían versiones de ataques gubernamentales a sus fuerzas en la provincia oriental de Pakhtia y la sudoriental de

Kandahar.

Estas versiones fueron las primeras en tal sentido desde que el gobierno comunista de Afganistán declaró el jueves una tregua unilateral y anunció que sus fuerzas habían recibido órdenes de volver a sus bases.

—Pasa a la página 27—

Langosta del desierto amenaza sur de Asia

Roma, enero 18 (AP). Las langostas del desierto se están multiplicando a un ritmo alarmante en Sudán y han comenzado a cruzar el Mar Rojo hacia la Península Arábiga, desde donde pueden amenazar al sur de Asia.

"Todo el mundo estaba tan ocupado con otros problemas en Sudán y en el Sahel, que no apreciamos a

tiempo el problema de las langostas del desierto", dijo Lukas Brader, de la Organización de Alimentación y Agricultura de las Naciones Unidas (FAO).

"Si no se controlan, pueden llegar hasta India y Pakistán", dijo Brader, director del Centro de Control de la Langosta de la

—Pasa a la página 44—

Fin conferencia C.A. de productos básicos

Guatemala, enero 18 (DPA). Con una declaración y el acuerdo de un plan de acción conjunto, concluyó en la capital guatemalteca la conferencia regional sobre productos básicos, con la participación de 26 países miembros del Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

La declaración, de diez puntos, analiza la situación

de los productos básicos de América Latina, que constituyen el 80 por ciento de las exportaciones de la región y fija medidas para contener la crisis y detener la caída de precios fijados por los países industrializados.

Se señala que las políticas aplicadas por los países

—Pasa a la página 27—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS LA TORMENTA. París, enero 18 (Reuters). Este pintor trabaja en un margen del Sena cubierta de nieve por las

recientes tormentas invernales que han afectado París. El pintor se dedica a sus tareas hoy, inmediatamente después de una fuerte tormenta de nieve.